

# Remparts de la ville close

On peut voir les restes des remparts de la ville close afféagés en 1741 et réutilisés pendant la chouannerie entre 1795-1800. Une des plus anciennes maisons de la rue du Château avait un escalier de pierres qui descendait vers les jardins. Un drapeau républicain en fer existe encore sur une guérite. Le long du chemin des douves, on découvre l'arrière de l'église de style néo-byzantin et inaugurée en 1902. À l'angle de la ruelle de la Grosse Roche emplacement de l'ancienne tour carrée qui servait de poste d'observation pour les remparts.

Le chemin des Douves marque la frontière entre Saint-Aubin et Saint-Jean.

